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Wahlkurse im Wintersemester 2025 der Übergreifenden
Lehre

Liebe Studierende,

in diesem Sommersemester 2025 bieten die Übergreifende Lehre und die Studiengänge eine
Reihe unterschiedlicher künstlerischer Wahlkurse an. 

Eine Infoveranstaltung der Übergreifenden Lehre findet am XX.XX.XXX um XXXXX Uhr via
Zoom statt.
Dort stellen ihnen die Lehrenden der Wahlkurse kurz ihre Inhalte vor.

Thema: Infoveranstaltung der Übergreifenden Lehre - Wahlkurse SoSe25
Zeit: 

Sie bewerben sich direkt bei dem/der Dozent*in unter der angegebenen Email. 
Als Betreff geben sie bitte den Kursnamen an. 

Geben Sie bei der Anmeldung bitte Ihren vollständigen Namen, Studiengang, Semester und
Matrikelnummer an.

Achtung: Die Anmeldung ist nur möglich im Zeitraum vom XXXXXXXXXXX

Rückmeldung XXXXX.2025 - XXXXX.2025 der Lehrenden an die
Studierenden.   
   
Ab dem XXXXXXX Beginn der Wahlkurse.

Wenn sie eine Platzzusage bekommen, ist die Teilnahme verbindlich! (Sollten sie aus triftigen
Gründen an einem Wahlkurs nicht teilnehmen können, müssen sie sich beim Dozenten
rechtzeitig abmelden.)

Bitte achten sie genau auf die Termine, einige Kurse mit 2 SWS werden geblockt über ein
halbes Semester gegeben, und zwar entweder die erste oder zweite Semesterhälfte.
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Hier noch ein Hinweis: Die Angebote des Zentrums für Fremdsprachen finden sie unter:

https://www.hs-hannover.de/ueber-uns/organisation/servicezentrum-beratung/language-
center/sprachkurse 

Wir wünschen allen einen guten Start in das Wintersemester und dass sie in den Kurs ihrer
Wahl kommen.

 

Die Übergreifende Lehre

 
 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

 

Dear students,

in this winter semester 2025, the comprehensive teaching and the study programs again offer a
number of different artistic elective courses. 
Apply directly to the lecturer under the given email. As subject, please indicate the course
name. When registering, please provide your full name, study program, semester and
matriculation number.

An information event on interdisciplinary teaching will take place on XXXXX at XXXXXX via
Zoom.
There, the teachers of the elective courses will briefly present their content.

Thema: Infoveranstaltung der Übergreifenden Lehre - Wahlkurse SoSe25
Zeit: 

 

 

Attention: The registration is only possible in the period
from XXXXXX - XXXXXXX
By the XXXXXX - XXXXXX, the teachers will tell you via email if you
have gotten a place in the course.

If you receive a place confirmation, the participation is binding! (If you can not attend an elective
course for good reasons, you must unsubscribe from the lecturer in good time.)
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Please pay close attention to the dates, some courses with 2 SWS are blocked over half a
semester given, either the first or second semester half.

Here's another hint: The offers of the Center for Foreign Languages can be found at:
https://www.hs-hannover.de/ueber-uns/organisation/servicezentrum-beratung/language-
center/sprachkurse   

We wish you all a good start to the winter semester and that you are coming to the course of
your choice.

The Overarching Teaching
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